DETIENEN A MAMÁ DE NIÑO AGREDIDO

Tío cuidará a gemelitos



ROCÍO SANDÍ Z.

rocio.sandi@lateja.co.cr

Auntío materno le tocará cuidar al pequeño de nueve años que ingresó al Hospital Nacional de Niños con serias lesiones en la espalda y en los bracitos.

Así lo confirmó el departamento de prensa del Patronato Nacional de la Infancia (PANI), porque se sospecha que la mamá del menorcito lo agredió.

El familiar también se hará cargo del gemelito del pequeño golpeado.

"El hermanito del niño agredido fue separado del hogar mientras se investiga si también fue agredido.

Ya hablamos con un tío de los chiquitos y él se va a hacer cargo de los menores mientras termina la investigación", informó Fanny Cordero, vocera del Patronato.

El caso se destapó la tarde del miércoles, en Guadalupe, cuando el menor, quien tiene el síndrome

CREO QUE...



OLGA ARGUEDAS DIRECTORA HNN

"El color de las marcas y moretones que tiene el pequeño muestran que los golpes son de hace varios días".

ARCHIVO

de Asperger (trastorno del desarrollo cerebral) estaba en la escuela y se acercó a la maestra para decirle que le dolía mucho la espalda.

Según se supo, el pequeño también le dijo a la educadora que su mamá le había pegado muy fuerte hace algunos días.

En ese momento, la docente se preocupó y decidió revisarlo.

Cuando le levantó la camisa no podía creer lo que estaba viendo; la espalda del niño estaba marcada y llena de moretones, que al parecer fueron hechos con un gancho de metal de los que se usan para colgar la ropa.

De inmediato, la mujer les contó loque estaba pasando a los superio-





Los "polis" custodiaron a la mujer cerca del hospi. RAFAEL PACHECO.

res y ellos llamaron a la Cruz Roja.

Los paramédicos revisaron al menor y lo llevaron al hospital de inmediato. **Estable.** Olga Arguedas, directora del centro médico, dijo que el pequeño está fuera de peligro.

"El niño tiene lesiones contundentes provocadas evidentemente por otra persona, pareciera que fueron hechas con un gancho. Tiene golpes como de azote en la espalda y las extremidades y por supuesto que se inició una investigación para determinar quién fue el que agredió el menor", explicó.

El PANI informó que el propio miércoles varios funcionarios fueron a la casa del niño para revisar si el hermano gemelo también tenía agresiones.

A la mujer la detuvieron y se la llevaron a los Tribunales de Goicoechea.